

NOTA EDITORIAL

La adolescencia, ese período de la vida que debe recorrer el niño en su desarrollo para alcanzar la edad adulta, y que empieza con la adquisición de la madurez fisiológica y termina con la maduración social, está siendo motivo creciente de estudios y de publicaciones, en los que no sólo se describen características de un proceso aun mal conocido, sino que también de las necesidades, demanda y satisfacción de atención de este grupo etario en el campo de la salud.

Ello motivó a Cuadernos Médico-Sociales a destinar un número especial que sin pretender agotar un tema, sólo se insinúe en él y abra cauce a futuras presentaciones que reflejen experiencias, ojalá polémicas, que vayan arrojando luz sobre una población cada vez más requerida por un medio social en constante y rápido cambio.

De los numerosos trabajos recibidos el Consejo Editorial seleccionó seis por resumir experiencias analíticas de atención orientada o especializada, explorar aspectos en evolución como es la sexualidad, plantear dudas sobre la necesidad de estructurar servicios médicos que les sean destinados, explorar la prevalencia del problema del alcoholismo en algunos establecimientos educacionales de enseñanza media de un sector de Santiago, y plantear un modelo de atención integral.

Esperamos con esta publicación aportar experiencias e inquietudes a los profesionales de la salud y de la educación interesados en los jóvenes adolescentes.

EL DIRECTOR